



En el aula del la Asociación Cubana de Técnicos agrícolas y Forestales (ACTAF), tuvo lugar el Taller Territorial de Innovación Agraria, evento que contó con la participación de directivos de los centros de ciencias de la provincia y del Consejo Municipal de Innovación Cooperativa y Comunitaria del municipio Vertientes.

El encuentro contó con el apoyo del Departamento de Desarrollo de la Delegación de la Agricultura encabezada por María Magdalena Artuñedo e inició con la presentación de la especialista Bárbara Mora, la cual argumentó acerca la evolución del concepto de Innovación y su adaptación al sector agrícola, de vital importancia, si se tiene en cuenta la necesidad de insumos de todo tipo que demanda el sector signado por un escenario complejo y un bloqueo económico recrudescido.

Por su parte, Gerónimo Avilés ofreció los avances obtenidos en las alternativas de la mecanización, todas realizadas por un equipo de la provincia y que han obtenido relevantes resultados en diversos encuentros de innovadores en el país. Resalta la necesidad, expresada por varios de los participantes, la necesidad de incrementar las acciones de patentar las innovaciones como medio de protección de las obras creadas, además de la posible comercialización de dichas inventivas a gran escala.

Por último, Yasmiani Aparicio, miembro del Consejo Municipal de Innovación Cooperativa y Comunitaria del municipio Vertientes, ofreció sus experiencias en el trabajo innovador en el sector campesino, con la peculiaridad de que sus acciones llevan implícito un marcado componente social donde incluyen al sector juvenil y el análisis del entorno agropecuario del municipio.

El Taller Territorial de Innovación Agraria celebrado en las instalaciones de la ACTAF, constituyó un encuentro donde confluyeron información y el resultado de los innovadores del sector agropecuario, además de la demanda de ampliar el público del mismo mediante la participación de decisores de las organizaciones gubernamentales para dar a conocer mucho más las alternativas que en Camagüey se hacen para luchar contra el Bloqueo y el esfuerzo por dinamizar las producciones del patio.

LA NECESARIA INNOVACIÓN

Última actualización: Viernes, 17 Marzo 2023 14:28

Visto: 275



LA NECESARIA INNOVACIÓN

Última actualización: Viernes, 17 Marzo 2023 14:28

Visto: 275



LA NECESARIA INNOVACIÓN

Última actualización: Viernes, 17 Marzo 2023 14:28

Visto: 275
